



## El tifón Krathon azota Taiwán

- [7/10/2024](#)

Dos personas han muerto y 120 han resultado heridas después de que el tifón Krathon golpeará el jueves el suroeste de Taiwán. Decenas de miles de personas están sin electricidad, las calles están inundadas y algunas personas están desaparecidas.

**Trayectoria 'extraña':** el patrón meteorológico de la tormenta fue descrito como "extraño" por los medios de comunicación locales después de que se estancara frente a la costa de Taiwán el miércoles por la noche. Después se desplazó lentamente hacia la costa occidental, un patrón poco habitual en los tifones.

Krathon tocó tierra finalmente hacia el mediodía del jueves, trayendo ráfagas de viento de unos 160 km/h y descargando más de 1,5 metros de lluvia en algunas regiones.

**Preparativos:** la mayor parte de la isla cerró en preparación para la tormenta. Aproximadamente 10.000 personas fueron evacuadas de las zonas vulnerables. Se dispensaron bombas de agua y se distribuyeron miles de sacos de arena. Alrededor de 38.000 soldados fueron desplegados para ayudar en las tareas de socorro.

"Afortunadamente, esta vez la gente estaba bien preparada", dijo Chou Yi-tang, funcionario del distrito de Siaogang. "Hacía mucho tiempo que una tormenta tan grande no tocaba tierra aquí".

Se trata de una de las tormentas más potentes que hemos visto azotar la costa oeste en los últimos tiempos. Instamos a todos los residentes a que permanezcan resguardados y estén preparados para las lluvias torrenciales.  
—Chen Chi-mai, alcalde de Kaohsiung

**Daños:** no obstante, Taiwán siguió siendo golpeada por la tormenta. Se arrancaron árboles, se volaron contenedores de carga de los muelles y las lluvias torrenciales inundaron las zonas.

También se declaró un incendio en un hospital local, en el que murieron nueve personas.

Las tormentas como Krathon son cada vez más feroces y frecuentes. Para entender por qué, lea nuestro artículo de tendencias [Aumento de los desastres 'naturales' y climáticos](#)